



María Teresa Fuentes seguirá cuatro años más como decana de Traducción

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. María Teresa Fuentes será reelegida decana de la Facultad de Traducción y Documentación el próximo lunes, 4 de julio, con motivo de las elecciones que se desarrollarán en el centro. María Teresa Fuentes no se encontrará con ninguna dificultad para asegurarse su reelección por un nuevo mandato de cuatro años, dado que es la única docente que ha dado el paso de tramitar su candidatura, careciendo de rivales electorales en la cita con las urnas del lunes.

Las votaciones del 4 de julio se van a desarrollar después de que se suspendieran los comicios decanales que habían sido convocados para el pasado 27 de abril, ya que en aquella ocasión no se contabilizó ninguna candidatura. La anulación del proceso electoral obligó a intervenir al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, quien comunicó al Consejo de Gobierno su decisión de mantener a María Teresa Fuentes como decana en funciones hasta la celebración de unos nuevos comicios, hecho que tendrá lugar este próximo lunes.

Las votaciones en la Facultad de Traducción y Documentación se van a efectuar unos pocos días después de los comicios decanales que se llevaron a cabo el pasado 23 de junio en la Facultad de Geografía e Historia. En dicha cita electoral, Francisco Javier Lorenzo Pinar fue reelegido al frente del Decanato, cosechando 56 sufragios favorables de los 97 miembros que integran la Junta de Facultad, repartidos entre los profesores, los alumnos y el personal no docente.